

Veintitrés cadáveres han sido recogidos de las aguas

# El mercante panameño sigue ardiendo frente a Finisterre

Ferrol. Según fuentes de la Capitanía General de la Armada, 22 cadáveres de tripulantes del «Cason» fueron trasladados a La Coruña y Finisterre. Uno de los fallecidos es una mujer.

El cuerpo del otro marinero muerto se encuentra a bordo de un buque británico.

Cuatro de los supervivientes fueron rescatados por un mercante británico, uno por un buque italiano y los tres restantes por la lancha de la Cruz Roja del mar de Finisterre, que acudieron a la zona del accidente al recibir la primera llamada de auxilio del barco panameño.

La tripulación según los únicos datos oficiales existentes estaba compuesta por 29 marinos originarios de la República Popular China y otros dos naturales de Hong-Kong.

Aunque no hay datos oficiales sobre el barco, según marineros de Finisterre se trata de un carguero de unas 25.000 toneladas y 200 metros de eslora. Su carga son contenedores, pero se ignora su contenido.

El incendio se produjo a unas 15 millas de Finisterre.

El buque continuaba ardiendo a última hora de la tarde, y la marea le había llevado hasta las cercanías de la playa de Do Rostro, a unos cinco kilómetros del pueblo de Finisterre.

El remolcador «Remolcadora 5», con base en Vigo, trataba, sin éxito, hacer su traslado a puerto una vez desapareciera el peligro.

## Ayuda

La primera alarma se dió alrededor de las siete de la mañana y movilizó tanto a buques que navegaban por los alrededores como al servicio de búsqueda y rescate (SAR).

Ante la demanda de ayuda, según la Capitanía General de

Un incendio a bordo del mercante de bandera panameña «Cason», cuando navegaba por las proximidades de Finisterre, causó ayer la muerte a 23 de sus tripulantes, en tanto que otros ocho lograron sobrevivir al accidente. El incendio, que se inició por causas aún desconocidas, se produjo alrededor de las siete de la mañana. Los primeros y confusos testimonios de algunos de los supervivientes apuntan a que el incendio se produjo de forma violenta, hasta el punto que apenas les dio tiempo a arrojar al agua con salvavidas o botes neumáticos.

## Según testimonios de los supervivientes, «el fuego se declaró de repente» sin permitir lanzarse al agua o utilizar los botes

la Zona Marítima del Cantábrico, se difundieron mensajes para alertar a los barcos que estaban en la zona y se solicitó la colaboración de las comandancias de Marina de La Coruña y Vigo así como de las ayudantías de Marina de Galicia.

Inmediatamente partieron hacia el lugar el helicóptero del SAR (Search and Rescue) con base en La Coruña, y otro del Departamento Marítimo y a última hora de la mañana se incorporó un tercero procedente de Madrid.

El helicóptero del SAR recuperó cuatro cadáveres y la motora de la Cruz Roja del mar otros tres, uno de ellos de mujer, así un herido de gravedad que falleció en el traslado. Otros tres tripulantes sufrían heridas leves.

Los helicópteros trasladaron a tierra los cadáveres y también a los naufragos supervivientes que no fueron recogidos por los barcos que acudieron a la zona del siniestro.

Los quince primeros cadáveres localizados fueron llevados a la Residencia Juan Canalejo, de La Coruña y otros siete quedaron depositados en

la lonja de Finisterre, desde donde estaba previsto, con posterioridad, llevarlos también a La Coruña en un furgón de la Armada.

## Repatriación

Los marineros supervivientes que fueron atendidos en el Hospital Juan Canalejo, dijeron que no se habían enterado de nada y que apenas les dió tiempo a lanzarse al agua con salvavidas o con botes neumáticos.

Los buques británico e italiano que recuperaron a cinco de los supervivientes también pusieron proa a La Coruña con objeto de que recibieran cuidados médicos en el mismo centro en que fueron atendidos sus compañeros, que, tras ser dados de alta, fueron llevados a la Casa del Mar.

Las autoridades marítimas y consulares iniciaron ya los trámites para la información del suceso y para la repatriación de los cadáveres, aunque es posible que hasta el lunes no pueda realizarse la operación, según informaron.

## GRANADA

Ola de accidentes de tráfico

# Muere al chocar la ambulancia que le trasladaba al hospital

Granada. Ocho personas resultaron muertas y otras quince sufrieron heridas de diversa consideración en tres accidentes de circulación, dos de ellos relacionados entre sí, y registrados la pasada madrugada en distintos lugares de la provincia de Granada.

Cinco de estas personas fallecidas murieron en un choque entre una furgoneta, un turismo y una ambulancia, en la que eran trasladados a Granada dos guardias civiles que habían resultado heridos en un accidente anterior.

En el primer accidente, falleció el guardia civil de 17 años Luis Fernández Medina, y resultó herido grave José Carlos Santos, también guardia civil y de la misma edad, mientras el resto de sus compañeros y dos vecinos de Gorafe (Granada), que viajaban en la furgoneta que colisionó, sufrieron lesiones de menor importancia.

El accidente se produjo poco después de medianoche en el término municipal de Campotejar al chocar, por causas aún desconocidas, una furgoneta con un automóvil en el que iban alumnos del Colegio Duque de Ahumada, de la Guardia Civil, establecido en Valdemoro (Madrid).

## Colisión de la ambulancia

Alertadas la Guardia Civil y los servicios asistenciales, una ambulancia de la Cruz Roja de Campillo de Arenas (Jaén) recogió a dos de los guardias civiles heridos para llevarlos hasta Granada.

Durante el traslado, y a la altura de la localidad granadina de Iznalloz, la ambulancia chocó, igualmente por causas desconocidas, con un coche, marca «Mercedes» y matrícula de Madrid, que circulaba en dirección contraria, y con otra furgoneta.

En este nuevo accidente murieron cinco personas; el conductor de la ambulancia y soldado de la Cruz Roja, José Manuel Luna Ruano, el guardia civil José Carlos Santos, el matrimonio, que viajaba en el «Mercedes», formado por Francisco Javier Kahue y su mujer, Lourdes Andreu, y una de las ocupantes de la furgoneta, María Dolores Fernández Montes.

El otro guardia civil, José Ordóñez Ramírez, que era trasladado con heridas en la ambulancia que colisionó, sufrió nuevas heridas, al igual que tres personas que viajaban en los otros vehículos siniestrados, cuyas identidades responden a las iniciales P.F.S., F.J.E.D. y F.U.G. y que se encuentran en la UVI de Traumatología de Granada.

## Fin del motín de Atlanta

# Un equipo del FBI busca a los presos escondidos en la cárcel

Atlanta. Un equipo especial de la Oficina Federal de Investigaciones (FBI) entró ayer en la cárcel de Atlanta para reducir a los cerca de 200 presos cubanos que se piensa están escondidos en su interior.

Las autoridades dijeron ayer que los reclusos que aún quedan dentro son los más violentos de los que se amotinaron en el penal y rechazaron el acuerdo que per-

mitió el jueves por la noche poner fin al motín de once días de duración.

El viernes más de 700 reclusos se entregaron al FBI sin ofrecer resistencia y fueron trasladados a otras prisiones de Estados Unidos, en medio de fuertes medidas de seguridad.

«Es un proceso muy ordenado y esperamos que todos los que quedan dentro no causen problemas».

## PERU

Fue destruido el laboratorio donde se elaboraba

# Incautados más de mil kilos de pasta de cocaína en la selva

Lima. La policía peruana incautó 1.125 kilos de pasta básica de cocaína valorada en más de quince millones de dólares y destruyó el laboratorio en el que fue elaborada, en una localidad del departamento selvático de San Martín, se informó ayer en Lima.

La operación policial se inició el pasado miércoles, cuando se intervino el laboratorio trasladándose la droga a los almacenes del cuartel de la Guardia Civil en Santa Lucía, y concluyó ayer con

la cremación de aquel lugar.

El viceministro del Interior, Agustín Mantilla, que supervisó la operación, consideró que la incautación era la más importante efectuada en la zona porque se trataba, por primera vez, de una gran cantidad de estupefaciente refinado.

Expuso que en otras oportunidades se requirió un mayor volumen de droga, pero que en este caso se trataba de pasta básica de cocaína lavada, que es de más calidad.

## BOLETIN DE SUSCRIPCION

Sr. Director del Banco o Caja de Ahorros .....  
de ..... le agradeceré charge a mi cuenta  
núm. .... los recibos correspondientes del diario EL DIA DE TOLEDO. Atentamente.  
Don. ....  
Domicilio ..... Localidad ..... Provincia .....  
C.I.F. o D.N.I. Nº .....

Suscripción especial para Toledo capital: Mensual, 1.400 pesetas. Servicio a domicilio.  
Suscripción anual: 17.000 pesetas.  
Suscripción semestral: 8.500 pesetas.  
Suscripción trimestral: 4.200 pesetas.  
Suscripción mensual: 1.400 pesetas.

Nombre del titular de la cuenta: D. ....

NOTA: Enviar a EL DIA DE TOLEDO  
Plza. Zocodover, 7, 3º I.  
45001 TOLEDO

(Firma)